

las enfermedades internas y con la presentación de informes y demostraciones metódicas, considerando los siguientes puntos: Patología funcional y constituyente, Psyche y su importancia para la Medicina propia de las enfermedades internas, diagnóstico diferencial en general, diagnósticos en casos de inflamación y en casos alérgicos, observaciones de enfermos considerando la cura necesaria—terapia constituyente—y terapia medicinal.

Inscripciones: marcos 60. Programas detallados los envía la oficina de la "Unión de instructores para el perfeccionamiento de los médicos" (Dozentenvereinigung für ärztliche Fortbildung im Kaiserin Friedrich-Haus, Berlín 7, Robert Koch-Platz 7).

Reunión plenaria de la Sociedad Anatómica de París

La Sociedad Anatómica de París celebrará este año su Reunión general el jueves, día 12, y el viernes, día 13 de octubre próximos.

Se dará comienzo a la sesión a las nueve de la mañana del día 12, en la sala de la Sociedad de Cirugía, 12, rue de Seine.

Esta reunión tiene por principal objeto reunir a los miembros corresponsales extranjeros y franceses de la Sociedad.

Tema primero: "La hemorragia cerebral".

Sesión del jueves, día 12, bajo la presidencia del profesor G. Guillaín, de París.

Este tema comprenderá tres comunicaciones.

Primera comunicación: Estudio experimental (profesor Deelmann, de Groningue).

Segunda comunicación: Estudio anatomopatológico (profesor Schwartz, de Francfort-sur-le-Mein).

Tercera comunicación: Estudio fisiopatológico (profesor agregado Lhermitte, de París).

Tema segundo: "Anatomía médicoquirúrgica de los pedículos nerviosos del aparato visceral".

Sesión del viernes, día 13, bajo la presidencia del profesor Celestino Da Costa, de Lisboa.

Este tema comprenderá dos comunicaciones:

Primera comunicación: Sistematización microscópica (profesor Delmas, de Montpellier).

Segunda comunicación: Estudio microscópico (profesor Kiss, de Szeged).

Se ruega a los congresistas comuniquen su aceptación lo antes posible a la Secretaría general de la Sociedad Anatómica: Dr. René Huguenin, 21, rue de l'École-de-Médecine, París (VI).

Se ruega asimismo se sirvan indicar si desean inscribirse para la discusión de las comunicaciones o bien para una comunicación sobre el tema del orden del día.

Todos los adherentes a la reunión general recibirán a su tiempo una circular referente a la organización material, demanda sobre la reducción de trenes franceses, habitación, adhesión al banquete, etc.

Congreso de Fisiología de Lieja

En el Congreso de Fisiología recién celebrado en Lieja (Bélgica), ha sido elegido miembro de la "Association de Physiologistes", de París, D. Gabriel Sánchez de la Cuesta, profesor auxiliar de la Facultad de Sevilla; los catedráticos de Fisiología y de Terapéutica de la Universidad de Barcelona profesores Pi Suñer (D. Augusto) y Bellido (D. J. María), y el doctor Carrasco Formiguera.